
 

 

          

 

 

 

 

１学期の締めくくりを 
梅雨の季節とはいえ、時折、真夏を思わせる暑い太陽が照りつけています。水泳の授業では、生き生

きと楽しんで泳ぐ子どもたちの姿が見られます。また、委員会活動では、たくさんのキャンペーンが企

画され、学校生活をより良いものにしようと、子どもたちが積極的に活動しています。下級生の手本と

なれるように意識して活動に取り組む姿からは、最高学年としての自覚と成長が伝わってきます。 

早いもので、１学期も残りわずかとなりました。子どもたちがこの時期に学習面、生活面などを振り

返り、充実した気持ちで夏休みを迎えられるように、担任一同努力していきたいと思います。引き続き

ご家庭でのご支援、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

●自転車チェックリストについて 

 自転車チェックリストを配付しました。ご家庭で点検をしていただき、７月５日（金）までに用紙を

ご提出ください。不良箇所があれば修理をし、安全に乗れるようにご配慮ください。 

●熱中症予防について 

 熱中症予防のため、屋外の活動や登下校時等では帽子をかぶり、こまめに水分 

補給するように声かけをしています。多めに水分を持たせてくださるようお願い 

します。 

●修学旅行に向けて 

９月に修学旅行を予定しています。そこで、事前に以下の点について子どもたちに学校で指導をして

いきます。ご家庭でもご指導よろしくお願いします。 
 

①日々の健康管理・・・楽しく旅行に参加できるよう、生活リズムを整えましょう。 

②荷物の整頓・管理・・・修学旅行は、宿泊を伴う集団生活です。自分の荷物をきちんと整頓し、 

            管理できるようにしましょう。 

③お金の使い方・・・おうちの方が持たせてくださるお金を適切に使えるようにしましょう。 

 

 

 

 

 １日（月）ベルの日  

 ２日（火）読み聞かせ 

 ４日（木）～１０日（水）４時間授業 

個別懇談会 持ち寄り資源回収 

１２日（金）⑥委員会（卒アル撮影） 

１５日（月）海の日 

１７日（水）児童議会 

１８日（木）給食終了 

１９日（金）終業式 

２２日（月）夏季休業（～９月１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※下校時刻は「錦町小だより」をご覧ください。 

 

【９月の行事予定】 

 ２日（月）始業式 避難訓練 

 ３日（火）ベルの日 給食開始 

 ４日（水）５日（木）夏休み作品展 

１３日（金）⑥委員会 

２０日（金）⑥クラブ 

２６日（木）２７日（金）修学旅行 

安城市立錦町小学校 

６年生学年通信 

令和６年６月２７日 



 

 

 先日は、子どもたち発案のアンケートにご協力いただきありがとうございました。下級生、先生たち、

地域の方、そして６年生の保護者の皆様からいただいたたくさんのご意見を、子どもたちなりに分析し、

これからの活動に生かそうと取り組んでいます。錦町小に関わるたくさんの人たちが笑顔でつながり、

一つの輪になれる、そんな学校を目指して頑張る６年生を、温かく見守っていただけるとうれしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・いつも明るく、元気で、みんなが笑顔で助け合えるような周りの人に愛される学校にしたいです。そ

のために、何か自分もいいことをして愛される学校にしたいです。 

・キャンペーンをして、自分たちの心も相手の心も温かくして、地域から愛される学校にしたいです。

また、錦っ子全員で団結するときは団結する「この学校でよかった」と思える学校にしたいです。ア

ンケート結果をもとに、学校改革につなげていきたいです。 

・いろんな人の意見を聞いて、「他学年との関わり」についての意見についてよくわかりました。学年関

係なく話したり、遊んだりする、みんなが関わりやすい学校にして、団結力をアップさせたいです。

せっかく応えんされているんだから、計画がんばりたいです。 

・元気は良いところだからそのまま活発で元気な学校で、さらに、学年というかべをこえて、平和で元

気な学校にしたいです。一人一人が自分の理想の学校をおもいえがいて、よい学校にしたいです。 

・６年生の印象はよくないところもあったけれど、６年生に向けての

一言では、温かい言葉がもらえてうれしかったです。分せきは大変

だけど、うれしいことも書かれていてうれしい気持ちになりました。 

 

・アンケートの回答で、先生によって錦町小学校の見え方が全くちが

うことが分かりました。「あいさつ」については、先生によって意見

がちがったので、どう分せきしていくべきか今度班の人たちと相談

したいと思います。 

・アンケート結果から、錦町小学校の改善点で多かった意見は、あい

さつとめりはりでした。これからは、さらに分せきをして、その結

果をふまえてどう改善していくかを考えていきたいと思いました。 

 

・保護者の方のアンケート結果を読み取ると、錦っ子の仲が良いと思

ってくれていてうれしかったです。しかし、良いところもあれば悪

いところもあったので、これからもっと直すところを分せきして学

校を変えていきたいです。 

 

 

・アンケートでは、あいさつが課題になっていたけれど、今まで通りの

やり方ではできないという意見もあって納得しました。プロジェクト

の名前の通り、私たちが人と人をつなげて錦町小をいい学校にできる

ように、企画をしていきたいです。 

・みんなと話し合ってみて、難しいところからではなく小さなことから

やっていくと他の課題も達成できていくので、小さなことからこつこ

つやっていく方が大事だと思いました。 

・私たちの目標は、みんなHAPPY、楽しい思い出ができた、この学校で

よかったと思える学校にすることです。アンケートで出てきたあいさ

つも交通安全のルールを守ることも成功させたいし、それがずっと続

くようにしたいです。（ 

・アンケートの内容を読んでいるときは本当にプロジェクトができるの

か不安だったけれど、みんなで話し合ってみて、今は絶対に成功させ

たいという気持ちが強くなりました。今よりもすてきな錦町小学校を

つくります！ 

 


